

Bomberos voluntarios dan charlas para la prevención de incendios domésticos



Las charlas que brindan son bomberos voluntarios del cuartel de Rama Caída. Romina Torres, una de las bomberos, indicó que estarán el jueves en Rama Caída, el viernes en Pobre Diablo y el lunes 11 de julio en El Molino.

“Organizamos charlas en los zooms de los barrios de Rama Caída, Pobre Diablo y El Molino para hablar sobre prevención de incendios domésticos porque en esta época del año tenemos que lamentar las tristes noticias del incendio, a veces la gente no está suficientemente informada y suceden este tipo de hechos”, expresó la joven en FM Vos.

Para Torres, esto está muy apuntado a conocer “el color de la llama del calefactor y que siempre sea alguien matriculado quien controle los artefactos para calefaccionar una casa, esto evita que sucedan hechos fatales”.

Por otra parte, la voluntaria indicó que como mínimo, “dos veces por año hay que limpiar el caño que elimina todo el humo hacia arriba, uno tiene que decirle a las personas para que lo haga y lo ideal sería cada tres meses porque esos residuos son inflamables”.

Color de la llama

Según contó Torres, la llama del calefactor, cocina o estufa debe ser azulada. “Hay que prestarle atención al color de la llama porque eso evita problemas a tiempo”, dijo.

En cuanto a la inhalación de monóxido de carbono, la bombero señaló que “en cuestión de minutos se puede ocasionar una tragedia y por eso hay que estar atento y tener los cuidados necesarios porque generalmente esto sucede de noche cuando alguien se va a dormir y no despiertan más”.

Las charlas informativas serán hoy jueves en el SUM de Rama Caída a las 19 horas, el viernes a las 18.45 en Pobre Diablo y el lunes 11 en el SUM del barrio El Molino a las 9.30. “Pedimos que la comunidad se sume porque no es perder el tiempo sino invertirlo para evitar tragedias”, cerró.